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Eau potable 
Un contrôle périodique de la qualité de l’eau potable a eu lieu suite à un prélèvement le 18 
novembre dernier. La conformité en tout point a été constatée.  
 
Feux en pâturage boisé 
Les services cantonaux ont informé la Municipalité que les feux pour incinérer les branches 
restantes (rémanents) dans les pâturages boisés sont désormais interdits par principe. Des 
exceptions pourront toutefois être accordées dans des cas particuliers, mais une demande 
préalable devra être adressée à la division forestière. A noter que cette interdiction ne 
concerne que les feux faisant suite à des coupes de bois d’entreprises forestières ou 
d’agriculteurs, mais ne concernent pas les simples grillades ou torrées faites dans un cadre 
privé.  
 
Sport Grand Chasseral 
Le Conseil municipal a décidé d’adhérer à l’association Sport Grand Chasseral. Cette 
structure, créée il y a peu, vise à promouvoir tous les aspects du sport en fédérant les clubs 
sportifs et toutes les personnes qui s’engagent dans le Jura bernois. 
 
Décompte 
Le décompte final de l’investissement pour l’étude de la viabilisation des parcelles 167 et 1041 
a été présenté et approuvé par le Conseil municipal. Le montant final de CHF 15'458.15 
dépasse légèrement le crédit voté de CHF 15'000.00. A noter que l’investissement de 
réalisation a été approuvé par l’assemblée municipale le 2 décembre.  
 
Fermeture du bureau municipal 
Le bureau municipal sera fermé dès le 20 décembre et rouvrira dès le lundi 6 janvier 2025 
pour les fêtes de fin d’année. Le Conseil municipal souhaite un joyeux Noël et une bonne 
année 2025 à toute la population et remercie toutes les personnes qui se sont engagées pour 
le bon fonctionnement de la commune en 2024.  
 
Bureau de vote 
Le Conseil municipal rappelle que tout ayant-droit est obligé d’assumer périodiquement la 
charge de membre non-permanent du bureau électoral. Le bureau de vote à l’occasion des 
votations du 9 février 2025 se présente comme suit: Eva Bühler (présidente), Laurence 
Maniaci (secrétaire), Denis Léchot, Joël Matthey-Jonais, Natascha Lombardi, Mélanie Leiser 
(membres), Laurent Nicolet (suppléant). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

MERCI Sabine Grünenwald et Maryline Bürgi 
Le Conseil municipal tient à remercier  
Sabine Grünenwald (2ème depuis la gauche) et 
Maryline Bürgi (4ème depuis la gauche) pour leur 
engagement de longue date à l’organisation du 
Noël des aînés. Cette année fut en effet leur 
dernière participation à l’événement. Les deux 
dames ont donné de leur temps bénévolement 
pendant de nombreuses années et l’exécutif leur 
témoigne sa reconnaissance au nom de toute la 
population. Un grand merci est également 
adressé à Eva Bühler, Conseillère municipale, 
qui organise l’événement avec enthousiasme et 
une équipe soudée chaque année.  
 



MERCI Cédric Grünenwald 
Le 17 décembre a eu lieu la dernière séance de l’année du Conseil municipal, qui fut 
également la toute dernière de Cédric Grünenwald. Elu en juin 2011 lors d’une élection libre, 
Cédric Grünenwald aura donc passé presque 14 ans à l’exécutif et a été en charge des 
dicastères des écoles, des bâtiments et des travaux publics. Il a également assumé de 
nombreuses représentations dans des syndicats et associations externes pour le compte de 
la commune. Grâce à son profil d’entrepreneur dynamique et son solide bon sens, Cédric 
Grünenwald a géré avec brio et sérieux des chantiers complexes, notamment dans le domaine 
des travaux publics. Le respect des budgets et la bonne façon des travaux ont toujours guidé 
son action et le Conseil municipal relève que tous les projets ont été réussis à pleine 
satisfaction. La gestion des questions opérationnelles de voirie avec le personnel a également 
fait partie des tâches importantes afin d’offrir un service de qualité à la population. Avec plus 
de 200 séances de Conseil municipal et des centaines d’autres réunions au cours des années 
passées, Cédric Grünenwald a montré un engagement exemplaire en faveur de la collectivité 
et le Conseil municipal lui adresse ses chaleureux remerciements et lui souhaite une heureuse 
retraite politique communale. Grâce à son intégrité, sa franchise et sa collégialité, Cédric 
Grünenwald a été un collègue très apprécié et a grandement contribué au bon fonctionnement 
et à l’ambiance agréable de l’exécutif. En guise de souvenir, Eva Bühler a préparé un cadre 
fait main qui retrace quelques épisodes des quatorze années écoulées et un bon de voyage a 
été offert à Cédric Grünenwald au nom du Conseil municipal. 
 

 


